
 

3. Sitzung des SGA; 2012/13; 25.02.2013, 16:00 – 18:50 Uhr; Direktion 

 

Anwesend: Dir. Röblreiter 

Danzinger, Mettenheimer, Redl (LehreInnenvertreterInnen; LV) 

Aufmuth, Schuster, Spitzer, Wiedemann (ElternvertreterInnen; EV) 

Bartl, Kuruthukulangara, Wonka (SchülerInnenvertreterInnen; SV) 

 

 

1. Diskussion der Ergebnisse der BIST-Testung M8 

Dir. berichtet: Schule liegt im Wiener Schnitt; wir haben überdurchschnittlich viele 

Schülerinnen, wenig Migrationshintergrund im Vergleich zu Wien gesamt, sehr viel 

im Vergleich zu Österreich gesamt; positive Aussagen über Klima etc. an der Schule; 

in Mathematik („moderne“ Kompetenzen) überdurchschnittlich 

Diskussion der Ergebnisse; die Klassenergebnisse wurden vom Hrn. Dir. mit den 

unterrichtenden KlassenlehrerInnen bereits im Detail diskutiert; als Folge wird es 

Eingangstest in den 1. Klassen mit daran anschließenden Förderkursen in neuer 

Form – „Offener Übungsraum für Mathematik“ – geben   

 

2. Bericht über den Stand der Schüleraufnahme für das kommende 

Schuljahr (incl. Ganztagesklasse) 

Dir. berichtet: insgesamt 158 Neuaufnahmen; DLP und VBS großer Andrang 

(Ganztagesklasse 26/ VBS 25/ DLP 26/ sonst je 27) 

 

3. Neues Konzept für „Lernen Lernen“ 

Dir. berichtet: grundsätzliches Ziel ist die Integration in den Unterricht; nicht  zu spät 

im Tagesverlauf; kontinuierliche Weiterentwicklung; Anregung (Fr. Spitzer), 

zusätzliche Einheiten in „kurze“ Woche zu legen und auf andere Nachmittags-

einheiten Rücksicht zu nehmen 

→ Konzept s. Beilage 

 

4. Schulveranstaltungen im laufenden Schuljahr 

Dir. stellt Konzept noch einmal vor; Plan, auf schulbezogene Veranstaltungen zu 

verzichten, weil für SchülerInnen dabei keine  Anträge auf Unterstützung beim SSR 

möglich sind; für LehrerInnen würde bei Umstellung auf Schulveranstaltungen kein 

Gehaltsverzicht notwendig sein; Elternverein und VBS-Verein müssten bezüglich der 

entstehenden Zusatzkosten budgetär „in die Pflicht“ genommen werden, 

Zusatztermin (Dir./EV-Obmann/VBS-Verein-Obmann) wird ausgemacht, um die 

finanzielle Umsetzbarkeit konkret zu diskutieren; allgemeine Diskussion über Vor- 

und Nachteile der jeweiligen Modelle; Entscheidung wird vertagt 

→ Projekttage 1C (ABE) 3.6. - 8.6.2013 einstimmig genehmigt 

 

5.    Planungsstand Schulball und Schulfotograf 

 Dir./EV-Obmann berichten: alles läuft gut; Planung auf finanziell solider Grundlage; 

Valentins-Aktion (Rosenverkauf!) hat zusätzlich Geld für den Ball gebracht; Karten 

müssen noch gedruckt werden; Bericht (Hr. Schuster) über ein Gespräch mit Fr. 

Sulzer (Fotografin); Verlauf positiv, 800€ Sponsoring in bar + Preise für die Tombola 

+ Damenspende zugesagt; Gespräche über darüber hinausgehendes Schul-



 

Sponsoring seien davon nicht betroffen und vom Hrn. Dir. gesondert zu führen; der 

Firma wird noch – auch aufgrund der Bereitschaft zum Sponsoring –  eine „letzte 

Chance“ gegeben 

 

6.   Diskussion und Beschlussfassung Elternsprechtag 

Dir. berichtet (Evaluierung des letzten Elternsprechtages; siehe Beilage) und 

argumentiert für die Beibehaltung der bestehenden Regelung (1 Elternsprechtag im 

Wintersemester); LV und SV unterstützen diese Argumentation; Termin im 

November sehr passend  

Beschluss: 1 Elternsprechtag im WS bleibt; Termin wird bei der nächsten Sitzung 

festgelegt 

 

7.    SCHILF-Angebot „Was schafft Raum?“ 

 SV nehmen auch teil; Dir. stellt kurz mögliche Optionen vor (Umstellung der Spinde; 

Ausbaupläne; Besonderheiten im Zusammenhang mit der Ganztagesklasse etc.); 

Problem „Wanderklassen“, ev. im Keller zusätzliche Raumkapazitäten? (Problem mit 

der behördlichen Genehmigung?); Vorschlag, den Garten in der schönen Jahreszeit 

für Wanderklassen und/oder Ganztagsklassen zu nutzen; all das wird Thema der 

SCHILF-Veranstaltung sein 

 

8. Allfälliges 

 Dir. berichtet:  

 → geplante Anschaffung von s.g. Activ-Beamern für die Oberstufenklassen (Zahl 

noch nicht fix); von SSR und VBS-Verein unterstützt 

 → Air Berlin hat nun Schadensersatz von 150€/Fall für die Verspätungen 

(Sprachreise, letztes Jahr) zugesagt; Überweisung wird aber aus administrativen 

Gründen noch etwas dauern 

 → „Harlem-Shake-Video“ offensichtlich erfolgreich im Internet „gelandet“; die 

„Aktion“ hätte aus Sicherheitsgründen aber verboten werden müssen 

 → etwaige Befragung – Stichwort „LehrerInnen-Feedback“ – ist derzeit noch im 

Planungs- bzw. Vorschlagsstadium; SchülerInnen müssen den Fragebogen erst 

entwerfen! 

 → Falls SchülerInnen der 8. Klassen gerne in der letzten Woche beim Sportfest 

mitmachen möchten, wird das von Seiten der Schule ausnahmsweise erlaubt  

 

 

Nächster Termin: DI, 28.5.2013; 16h                                 Protokoll: Herwig Danzinger 


